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会議記録 
            

                        令和５年７月 25日 

 
●会 議 名  丹波市市島地域市立小学校統合準備委員会 

       第 12回 吉見・鴨庄・三輪地域部会 

 

●日  時  令和５年７月 24日（月）19:30～20:20 

 

●場  所  ライフピアいちじま 研修室 

 

●出 席 者  委 員：木寺 章、由良 英樹、高見 忠寿、松本 和樹、吉井 公乃 

宇佐美 大介、高橋 麻美、岸本 菜実、内田 順子 

芦田 繁昭 

（欠席委員：坂谷 高義、渕上 利美、田野 悟） 

教育総務課：足立課長、船越係長、河南 

学校教育課：小森副課長 

  

１ 報告・協議事項 

（１）統合後の校名の決め方について 

 統合後の校名については、「公募」を行い、地域部会で選考することに決定された。 

 募集要項（案）、応募用紙（案）、選考要領（案）については、配付資料のとおり決定

された。 

なお、募集期間は３ヶ月とし、事務局の準備ができ次第開始することになった。事務局

は、８月中旬公募開始を目途とする。 

 

＜協議意見＞ 

委員：先日役員会で現状を説明し、公募で了解を得ている。吉見・鴨庄・三輪の３地

区それぞれの想いがあるので、校名の選考はなかなか難しいかもしれないが、

できるだけ地域の想いを取り入れて話を進めていけたらよいと思う。地域がど

れだけ一つになれるかということが重要だと思う。皆が腑に落ちるような雰囲

気で盛り上がっていけばよいと思う。 

委員：竹田・前山のときは公募期間２ヶ月で十分であったか？ 

→事務局：２ヶ月で十分であったと考えている。前回の会議で募集期間に関して不安な意

見もあったことから、募集期間を３ヶ月とすることも可能だと考えている。 

委員：竹田・前山のときの応募はどのくらいあったか？ 

→事務局：237の応募があった。今回は３地域なので更に増えると予測している。 

委員：設置場所の閉鎖期間もあるので、余裕をもって長めに設定する方がいい。 

委員：管理面で問題なければ、各自治振興会に置いたらどうか。 

→事務局：各振興会長に確認し、設置可能と回答を得れば設置させていただく。 

委員：８月６日に地域の奉仕作業があり、統合に関して報告を行う予定である。また、

自治振興会にも説明する必要があるので具体的なことが分かれば教えてほしい。 

→事務局：公募の具体的な日程等について、委員に郵送でお知らせする。 

 

（２）校歌歌詞、校章デザイン、校歌作曲について 

 校歌歌詞、校章デザイン、校歌作曲に関する具体的な内容については、次回の部会で協
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議を行うこととなった。公募であれば、盛り込んでほしいポイントなどを協議する。 

 

＜協議意見＞ 

委員：校歌作曲について、吉見小学校の卒業生で高見仁志先生（佛教大学）は青垣小

学校校歌を作曲された。お願いできればと思う。 

 

（３）その他 

 意見なし 

 

２ 次回日程 

 令和５年９月 21日（木）ライフピアいちじま 19時 30分～ 

 

３ 次回の協議内容（予定） 

・校名公募の進捗状況の報告 

・校歌歌詞、校章デザイン、校歌作曲について 

 

 


